

11. GRÂCES

Le centre-bourg de Grâces s'est développé autour de la rue de l'Église en connectant l'ensemble des hameaux traditionnels existants et profitant de l'attractivité des voies de communications.

De ce fait, plusieurs opérations sont apparues le long de la rue du Stade, la rue du Petit Brugou et la route de Gurunhuel.

Aujourd'hui, le centre-bourg peut être schématiquement décrit comme un noyau de services et d'équipements situé à l'est de la rue de l'Église, entouré de quartiers résidentiels s'étirant vers l'ouest et le sud.

L'enjeu principal est de venir combler les espaces délaissées entre les différentes opérations. L'aménagement de la centralité doit permettre de renforcer la sécurisation des cheminements doux en privilégiant la création de liaisons piétonnes transversales en retrait ce qui permet de limiter les flux sur les axes majeurs de circulation.

